

説明会等で頂いた意見等、アンケート等の総括的見解

(令和6年8月 石狩市学校給食センター)

「2. 説明会等で頂いた意見等について」の総括的見解

- 両区とも、明確に反対である旨の意見等はほぼなく、人手不足の状況を、地域の方は生活の中で感じているところではないかと感じている。
- 出席人数は、結果多くはないが、今後について不安に思う部分についてなど、しっかりとご意見等を頂けたものと感じている。
- 今後についての不安に思う部分は、多くは、配送にかかるもの、悪天候による配送不能時の備蓄食にかかるものであった。
- 出席が多くなかった点は、人手不足の状況を致し方ないと感じているとか、不安に思う点への対応方向を示している面へのご理解も一定程度頂いたのではないかと、感じている。
- 今後、備蓄食の在り方など、学校、保護者や地域と、引き続き検討を重ねて行く。

「3. アンケート等について」の総括的見解

(大人説明会アンケート等(保護者等向け))

- 「説明会アンケート」と「説明会に出席できなかつた方への意見等を求めるアンケートに準じたもの」について、両区まとめての総括的見解は次のとおり。
- アレルギー対応については、好意的に受け止められている。
- 献立関連では、地産地消や子ども好きなものを食べさせて欲しいなどの意見がある。
- 不安に思う点は、やはり配送、悪天候による配送不能時の備蓄食にかかるものが多く見受けられた。
- 今後、備蓄食の在り方など、学校、保護者や地域と、引き続き検討を重ねて行く。

(給食アンケート(児童生徒向け))

- 両区まとめての総括的見解は次のとおり。
- ほとんどの児童生徒が、いつもの給食が厚田センターで作られていることを知っており、知らない児童生徒はわずかであった。
- 給食の当日の味、食器や自由意見でも、概ね好評と受け止めているが、食器が重たいなど、慣れない給食環境への意見もあった。

(試食会アンケート(保護者等向け))

- 両区まとめての総括的見解は次のとおり。
- 近年のコロナ禍もあり、なかなか学校給食に触れる機会がない中、実際の給食を喫食し楽しんで頂き、また、美味しさ、栄養面への配慮などの点も評価頂いたと感じている。
- 食器についても、概ね好評な意見を頂いている。
- 献立にかかる部分などについても、引き続き、美味しさ、安全性、地産地消も配慮した献立作りへの参考として行きたい。